

# *L' ONU rend hommage à Monseigneur Oscar Arnulfo Romero*

---



Nations-Unies, 25 mars (RHC-PL)- L'ONU a rendu hommage à Monseigneur Oscar Arnulfo Romero, assassiné il y a 34 ans au Salvador pour sa défense des droits de l'homme et ses multiples dénonciations de la répression gouvernementale.

L'organisme mondial a souligné que l'archevêque salvadorien a été un promoteur de la dignité humaine et en son hommage La Journée Internationale pour le Droit à la Vérité a été instituée pour lutter contre les Violations Graves des Droits de l'Homme et pour la Dignité des Victimes.

Au sujet de cette journée instituée en 2010 par l'Assemblée Générale, le secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-moon a ratifié l'engagement de l'organisation pour découvrir des violations de ce type sur et garantir la justice.



**Radio Habana Cuba**